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本报讯（郑报全媒体记者
侯爱敏 见习记者 孙珂）昨日上
午，2019年中国（郑州）国际期货
论坛在郑州国际会展中心开幕。
中国证监会党委委员、副主席李
超出席论坛并致辞。省委常委、
市委书记徐立毅，副省长刘伟出
席论坛。

市领导王新伟、王鹏、牛卫国
出席论坛。

本届论坛由郑州市人民政
府、郑州商品交易所、芝加哥商业
交易所集团（CME Group）联合主
办，郑东新区管委会、郑州市金融
工作局、期货日报社共同承办。
本届论坛主题为“改革新局面开

放新步伐”。
李超在致辞中表示，中国（郑

州）国际期货论坛举办了四届，已
成为海内外期货人交流业务、碰
撞思想的大舞台，在行业内的影
响不断扩大。他表示，本届论坛
紧密围绕服务实体经济发展这一
主题，探讨期货市场深化改革与
扩大开放的新思路、新举措，很有
意义。期货市场在服务实体经济
的过程中实现了自身的发展壮
大，在服务供给侧结构性改革中
发挥了独特的作用。期货市场要
进一步深化改革，加大品种供给，
提升运行质量，扩大市场开放，健
全市场法治，强化风险防控，更好

服务国民经济高质量发展。
刘伟在致辞中表示，期货市

场是金融市场的重要组成部分，
随着改革开放的不断深入，期货
业必将在未来经济发展中发挥越
来越重要的作用。作为全国期货
市场的发源地，河南省历来对期
货业的发展高度重视，全力支持
郑州商品交易所做大做强，丰富
完善交易品种，支持各国交易所
来豫交流，探索合作领域。依托
国际期货论坛这一平台，国内外
期货业的专家和精英，聚焦中国
及世界经济增长、期货及衍生品
行业发展、期货及期权工具服务
实体经济等热点问题，交流思想，

启迪智慧，必将进一步推动期货
业创新发展和开放合作。

郑商所理事长陈华平说，郑
商所将以实体经济需求为导向，
持续推进产品创新，提升产品质
量，近期重点推动纯碱期货、PTA
期权早日上市，加快推进瓶片、短
纤、PX、咖啡、花生期货和菜油、
菜粕、甲醇等期权品种的研发，扎
实做好价格指数、新型材料等期
货品种的储备，努力使郑商所市
场产品种类更加丰富、结构更加
合理、质量持续提升。

论坛上，2018诺贝尔经济学
奖得主、纽约大学教授保罗·罗
默，国务院发展研究中心副主任

王一鸣，芝商所（CME）集团国际
发展资深董事总经理威廉姆·诺
顿贝尔特分别作主题演讲。来自
境内外证券期货交易所、行业协
会、实体企业、金融机构、高等院
校等机构的代表，围绕“商品期货
开放的前景”“新品种设计如何服
务企业风险管理”等话题，进行了
深入探讨和交流。

本报讯（郑报全媒体记者
张昕 刘俊礼） 9月 2日上午，省
委常委、市委书记徐立毅会见珠
海格力电器股份有限公司董事长
董明珠一行，双方就企业产品创
新、合作领域拓展进行深入交流，
达成广泛共识。

副市长史占勇参加会见。
徐立毅对董明珠一行的到来

表示欢迎。他说，郑州区位交通
便利、产业基础较好、职业技术人
才丰富、消费市场庞大，发展制造
业具有突出优势和广阔前景。下
一步，郑州将积极融入“一带一
路”建设，抓住用好东部地区产业
转移机遇，大力推进电子信息、智

能制造等先进制造业发展。希望
双方拓展和深化合作领域，不断
提升合作水平，实现共赢发展。

董明珠感谢郑州的支持，表
示将充分发挥自身优势，加大产
品创新和技改力度，全面提升格
力郑州基地规范化、标准化、智
能化水平，助推郑州制造业转型
发展。

本报讯（郑报全媒体记者
王红）9月 2日，“祖国在我心中”
郑州市青少年主题演讲比赛总决
赛在郑州电视台演播大厅启幕，
经过层层选拔，全市共有18名中
小学生、高校学子一路过关斩将，
最终捧得奖杯。

本次“祖国在我心中”主题
演讲比赛由市委宣传部、市委
党史研究室和市教育局联合举
办，旨在推动党史进校园活动
深入开展，在全市青少年心中
根植红色基因，向新中国 70周
年华诞献礼。本次大赛按照小
学、中学、高校分设少儿组、少

年组和青年组三个组别进行。
参赛学子以“祖国在我心中”为
主题，以反映伟大祖国发展变
化和郑州市发展建设成就为主
要内容，结合自身所见所闻所
思所想，自主拟制演讲题目，自
行设计演讲内容，采取多种形
式，多层次全方位抒发热爱祖
国的真挚情感。

本次大赛覆盖全市小学、中
学及市属高校，从6月初开始，历
时近 3个月。经过学校初赛、分
区复赛、小组决赛，最终有 18名
选手“杀”入全市总决赛并分获各
组别一、二、三等奖。

徐立毅会见
格力电器负责人

郑州举办“祖国在我心中”
青少年主题演讲比赛

本报讯（郑报全媒体记者
刘俊礼 张昕） 9月2日，省委常
委、市委书记徐立毅，副省长
刘伟，会见来郑参加 2019中国
（郑州）国际期货论坛的中国证
监会党委委员、副主席李超等嘉
宾，双方就更好发挥金融机构作
用、助推郑州经济高质量发展进
行了深入交流。

省地方金融监督管理局局
长冯先志，市领导王新伟、王鹏、
牛卫国等参加会见。

徐立毅向李超等人的到来
表示欢迎，并简要介绍了郑州市
经济社会发展情况。徐立毅表
示，当前，郑州市正深入贯彻
习近平总书记在中部崛起工作
座谈会上的重要讲话和中央财

经委第五次会议精神，落实全省
对外开放大会部署，以高水平对
外开放为战略突破口，走好以开
放促改革、促创新、促发展路子，
努力在全省发挥更大辐射带动
作用、在全国同类城市竞争当中
形成更多比较优势、在国际上赢
得更大影响力。郑州商品交易
所是全国四家期货交易所之一，
在行业内具有标志性引领性作
用，是重要的金融资源和对外开
放平台。要进一步鼓励支持在
郑企业用好期货金融工具和郑
商所这一平台，面向全国全球市
场扩大开放，促进产业和城市高
质量发展。希望中国证监会继
续关注支持郑州，支持郑商所更
好地发挥扩大开放、提升城市功

能、助推高质量发展的作用，同
时也推动郑州的金融走出去、不
断扩大影响力。

李超向郑州市委、市政府一
直以来对郑商所的支持表示感
谢。他说，期货交易所是特殊的
金融设施，具有极强的辐射带动
作用。中国证监会将继续支持
郑商所的发展，不断增强金融服
务实体经济的能力和水平，为推
动郑州发展作出积极贡献。

本报讯（郑报全媒体记者
李丽君）9月2日上午，河南省互
联网信息办公室、河南省总工会
在郑州联合启动 2019河南省
“中国梦·大国工匠篇”大型主题
宣传活动。

据悉，启动仪式结束后，由
20多家中央新闻网站、省主要
新闻网站、省主要媒体新媒体组
成的采访团将奔赴郑州、平顶

山、洛阳、济源、新乡、中原油田
等地，深入企业、班组等基层一
线，对 10名大国工匠进行集中
采访，挖掘工匠团队闪光事迹背
后蕴藏的工匠品质和感人故事。

河南省总工会相关负责人介
绍说：“作为‘职工之家’‘劳模之
家’‘工匠之家’，工会肩负着引领
全社会弘扬劳模精神、劳动精神、
工匠精神的重要职责。”此次线下

集中采访的10名大工匠，有引领
国有企业高质量发展的高技能人
才，有闻名行业的青年大工匠，有
大国重器的“掌舵人”，有守望诚
信的建筑大工匠……“对于他们
的事迹我们要大力宣传，挖掘他
们身上不为人知的感人故事和
高贵品质，推动形成尊重劳动、
崇尚技能、鼓励创造的社会风
尚，助力中原更加出彩。”

更好发挥金融机构作用 助推郑州高质量发展

徐立毅刘伟会见
中国国际期货论坛嘉宾

宣扬大国工匠精神
助力中原更加出彩
我省启动大型主题宣传活动

2019年中国（郑州）国际期货论坛
昨日在郑举行

中外嘉宾共论期货市场服务实体经济
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